育を食だより 令和2年5月15日 龍ヶ岳共同調理場

学校給食再開します!

長い休校が続き、家庭での料理の負担が大きいと感じておられたご家庭もあられたのではないでしょうか。来週、再来週の登校日には、感染拡大防止の対策を十分に行いながら、学校給食を提供していく予定です!

給食時間の感染防止対策

- ①給食配膳台、児童の学習机を水拭き後、アルコール消毒します。
- ②当番の体調、衛生チェックの強化と、全児童生徒、教職員が手洗い・うがいを 徹底します。
- ③配膳時に行列を作って密にならないよう、距離をとります。
- ④給食当番が複数人でつぎ分けることを避け、調理場でフードパックに詰めた 弁当形式にします。
- ⑤副菜等のつぎ分けがある場合は、なるべく教職員が行います。
- ⑥机を向かい合わせにせず、食事中はなるべく会話を控えます。

お弁当給食

5月中の給食は、教室での配膳の過程での 感染防止の目的で、調理場においてフードパッ クに詰めて提供します。毎年運動会前日の恒例 メニューだった子どもたちの大好きな「のり弁」 を始め、新しいお弁当メニューも登場します。 (献立表は裏面に)



給食費の徴収について(

重要

給食実施回数は4月が4回(小1中1は3回)、5月が5回となりますが、 予定どおり給食費の引き落としは実施させていただきます。

「臨時休業(休校)がほとんどだったのに、なぜ給食費は全額引き落とされるのかな?」と疑問をお持ちの方もいらっしゃるかと思います。

臨時休業(休校)となった分の授業日が、7月末~8月の期間に設けられる予定ですので、年間の給食実施回数は例年とほぼ変わらない予定です。今後の予測も難しくはありますが、状況に応じて適切な対応をさせていただきたいと考えております。ご理解いただきますよう、よろしくお願いします。